

Tegaskan Komitmen Penegakan Hukum Lalu Lintas Secara Tegas dan Humanis

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.CO.ID

Jan 24, 2025 - 10:26



Ciamis – Upaya menjamin keamanan dan keselamatan warga Kab. Ciamis dalam berlalulintas, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., saat memimpin apel pagi di halaman Markas Komando Polres Ciamis, Jumat (24/1/2025). Dalam arahannya, beliau menegaskan pentingnya penegakan hukum di wilayah hukum Polres Ciamis, khususnya dalam menangani pelanggaran lalu lintas yang menjadi perhatian serius.

Salah satu poin yang menjadi sorotan adalah penggunaan kendaraan roda dua (R2) oleh anak di bawah umur. Kapolres menekankan bahwa keselamatan di jalan raya harus menjadi prioritas utama, dan pelanggaran seperti ini tidak akan ditoleransi. "Kita memiliki tanggung jawab untuk melindungi generasi muda dan memastikan keselamatan di jalan raya. Oleh karena itu, tindakan tegas akan dilakukan kepada pelanggar, termasuk orang tua yang membiarkan anak-anak mereka menggunakan kendaraan bermotor tanpa memenuhi syarat usia," tegas AKBP Akmal.

Namun, penegakan hukum ini tidak hanya mengedepankan ketegasan, tetapi juga pendekatan humanis. Kapolres menginstruksikan kepada seluruh personel untuk bersikap santun dan memberikan edukasi kepada masyarakat saat melaksanakan operasi lalu lintas. "Tegas, tetapi tetap humanis. Kita tidak hanya menindak, tetapi juga memberikan pemahaman agar masyarakat mengerti pentingnya mematuhi aturan demi keselamatan bersama," ujar AKBP Akmal.

Apel pagi ini diikuti oleh seluruh jajaran Polres Ciamis, termasuk perwira, staf, dan anggota lainnya. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menggarisbawahi pentingnya memberikan solusi yang edukatif, seperti memberikan himbauan langsung kepada pengendara dan orang tua.

Langkah ini diharapkan dapat mengurangi angka kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polres Ciamis, sekaligus menciptakan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas. "Mari kita jadikan wilayah kita lebih tertib dan aman untuk semua, dengan penegakan hukum yang tegas tetapi tetap mengedepankan sisi kemanusiaan," pungkasnya.

Apel pagi ini menjadi bukti nyata komitmen Polres Ciamis dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di bidang lalu lintas. Pendekatan tegas dan humanis ini diharapkan menjadi model penegakan hukum yang efektif dan membawa dampak positif bagi masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,